

Noch heuer Baubeginn für die neue Umfahrungsstraße von Vomperbach

VOMP (hõ). Die Bevölkerung von Vomperbach kann aufatmen. Die Straße, die derzeit durch den Ort führt, wird verlegt, der Ort dadurch verkehrsberuhigt. Die Trasse wird an den Bach verschoben, teilweise verläuft sie sogar direkt im Randbereich des breiten Bachbettes. Wie Tirols Straßenreferent LHStv. Hans Tanzer mitteilt, wird noch im Herbst dieses Jahres mit dem Ausbau begonnen. Die Gesamtkosten belaufen sich laut Tanzer auf rund 30 Millionen Schilling.

Bei der neuen Straße werden eigene Spuren für Radfahrer und Fußgänger angelegt. Darüber hinaus erfolgt mittels einer Brücke eine direkte Ein-

bindung der Straße an den bestehenden Autobahnanschluß.

LHStv. Tanzer: „Da die nunmehr gefundene Lösung nicht nur von den beiden berührten Gemeinden Vomp und Terfens einhellig gutgeheißen wurde, sondern auch die betroffene Bevölkerung den geplanten Ausbaumaßnahmen aufgeschlossen gegenübersteht, zeigt dieses Großbauvorhaben, daß auch noch in der heutigen Zeit ein sinnvoller und effizienter Bau von Verkehrswegen möglich ist.“

Die naturschutzrechtliche Bewilligung liegt bereits vor, beide Vorhaben – Straße und Hochwasserschutz – werden darin positiv beurteilt.